
日時　    　 2024年12月9日(月）19:30-20:05

会場　　　　　   住友商事本社 会議室、オンライン

出席チーム 下記参照

欠席チーム なし

議事録 阪和興業/上田、水沢

1 リーグ戦の進捗状況、振り返り 役員会

2 今後について 住友商事 豊田通商

伊藤忠商事 日鉄物産

兼松 阪和興業

JFE商事 三井物産

双日

①

①

①

①

①

＜内容＞

１.リーグ戦の進捗状況、振り返り

役員会/辻村 最新の蜘蛛の巣グラフの状況を主幹事から説明すること。主幹事からは現状12/6(金)を各社からの提出締切としていたため反映できていないと

報告を受けている。

住友商事/小山 不可日申請に関しては12月、1月分はまとめて申請済み、全社5点の評価。

MC報告についてはJFE商事より報告すること。

JFE商事/小笹 基本的には各社提出期限順守、内容不備の不備も無し。兼松のみ試合日程の記載が無かったため修正を依頼、修正したものを受領済み。

役員会/辻村 チームデータ更新について豊田通商から報告すること。

豊田通商/藤井 計4チームからチームデータ更新依頼あり。12/6(金)締切。受領した内容を更新中、更新出来次第役員会、主幹事に提出予定。

役員会/辻村 チームデータの更新内容を役員会で確認・承認次第、公式のものとして認められる。

試合結果のアップデートは未完了のため、主幹事から試合運営について注意事項等あれば述べること。

住友商事/小山 試合結果に関しては12/7(土)に実施の試合に関しては未反映、反映出来次第共有。

現状の順位は下記、

1部 1位 伊藤忠商事、2位 住友商事、3位 三井物産、4位 双日

2部 1位 兼松、2位 豊通、3位 JFE、4位 日鉄物産

※12/7(土)の試合結果は未反映。

12月・1月の残りの試合日程に関してはメールにて各社に展開済み。

役員会/赤司 先月展開した通りの年明けの日程で行う。商社カップも開催予定のため各社、臨機応変に対応すること。

商社リーグは終盤戦。各チームで今年の反省を活かし、来年に向けての改善も行っていくこと。

事務面で主幹事には大きな負担が毎年かかっている。各社今一度チーム内で反省を行い、事務面ではなくサッカーに

時間を割けるように努力すること。

蜘蛛の巣グラフについては集計が間に合っていないとのことで来年度は会議日程や提出期限の設定を見直す等、

来年以降に引き継ぎをしっかりと行うこと。

2.今後について

役員会/赤司 今年度の商社リーグの表彰式は4～5月頃予定として考えている。新入社員のリクルーティングとしても各社活用してほしい。

各社から人数集めに苦労していると聞いている。新入社員を取り込むきっかけとして使ってほしい。

次回代表者会議で各社から意見を聞きたい。

今後のスケジュールについて

 出来る限り押さえている会場の日程を早い段階でシェアしていく。基本的には押さえたグラウンドをキャンセルしない方針のため各社

 有効的にグラウンドを使えるよう協力してほしい。

2月以降の商社カップは三井物産が運営担当を行う。来年の主幹事としてしっかりと管理すること。

 シーズン前に人が集まらないのであればソサイチという話も出たが、サッカーにこだわりたいという意見が多くサッカーで開催。
 各社、社内で人数を十分に確保して参加すること。

入れ替え戦について

 入れ替え戦の参加チームは１部に関してはほぼ見えており、2部に関しては混戦となっている。

双日は苦戦しているが、どのように考えているか。

双日/佐藤 人数はいるがシンプルに実力差がある。自ら練習するなり、頑張るしかないと思う。

役員会/赤司 日鉄物産も苦しんでいるがどのように考えているか。

日鉄物産/川上 特失点差を見ると守備がひどく、点も取れない。人数は足りていない訳ではないが、もう少し人数を増やして良いサッカーをしていきたいと考えている。

役員会/赤司 商社カップを通して1部のチームがどのように戦っているのか見て参考にしてもらえればと思う。

商社カップに関しては阪和興業は参加可能だろうか。

阪和興業/上田 人数集めに苦戦しており難しい状況。

役員会/赤司 伊藤忠商事はどうか。

伊藤忠/小坂 事務面では大きな問題はなく、試合に関しても負け無し、無失点を継続し、気を抜かずに頑張りたい

チームデータ以外ミスなし、世代交代しないと、ベテランが運営するのが続いている。試合面はそこまで大差ないかと。

そんなに悲観はしていない。入れ替え戦。

三井物産/藤田 当初は書類の不備等あったが最近は改善傾向。引き続き人をしっかり集めて残留したい。

住友商事/小山 運営面は主幹事を1年間やってきた。最後まで責任を持ってやり遂げたい。試合でもしっかり残り試合を勝利し、優勝したい。

兼松/曽根原 MC報告の不備があった。今一度気を引き締める。プレーは先週末に豊通に敗戦。入れ替え戦は決まっているが 最後しっかりと勝ちたい。

JFE商事/小笹 人数がギリギリの状態で試合を行っている。入れ替え戦参加の可能性も残されているので最後まで頑張りたい。

日鉄物産/川上 運営面はしっかりできている。サッカーに関してはフェアプレーランキング最下位。サッカーもフェアプレーも最下位。

豊田通商/藤井 運営面に関しては人事異動等で引き続き、メインメンバーの流出が懸念される。

直近の試合では勝利できたので入れ替え戦も合わせてチーム一丸となり、勝てるように頑張る。

阪和/上田 まずは与えられた仕事をきちんと行う。来年度に向けて人数集めを頑張って参加できるようにしたい。

住友商事/筒井 都リーグにも参加しているが、商社リーグの方が同業界でライバルと会えるので良い。盛り上げてやっていけるように頑張りたい。 以上

辻村、赤司、筒井

2024年度商社リーグ　第4回代表者会議　議事録

議題 出席者

小山、丸山 藤井

山田、小坂 川上、坂野

齊藤、曽根原 上田、水沢

小笹 菊池、藤田

佐藤

1 対応事項 内容 期日/担当

2 決定事項 内容 期日/担当

3 情報共有及び注意喚起事項 内容 期日/担当

4 意見交換及び審議事項 内容 期日/担当

5 講義及びその他 内容 期日/担当


